

# CERTIFICATE

## La société

**Teinture et Impression de Lyon**  
1960 Route de Frans  
69400 Villefranche sur Saône, FRANCE

est autorisée, selon le STANDARD 100 by OEKO-TEX® et le rapport d'essais **18-01789 / 18-03541 / 19-00167**, à utiliser le label STANDARD 100 by OEKO-TEX®

OEKO-TEX®  
CONFIDENCE IN TEXTILES  
**STANDARD 100**



CQ 567/1 IFTH

Testé substances nocives  
[www.oeko-tex.com/standard100](http://www.oeko-tex.com/standard100)



## pour les articles suivants:

**Ennoblement à façon sur tissus ou tricotés cellulose purs ou en mélange - blanchiment, impression et/ou apprêtage :**

- **Impression jet d'encre réactive sur supports coton, viscose, tencel, lin et leurs mélanges avec ou sans polyester, soie ou élasthanne,**
- **Impression fixé-lavé réactive sur supports coton, viscose, tencel et leurs mélanges avec ou sans élasthanne,**
- **Impression pigmentaire sur supports cellulose, avec ou sans soie et/ou élasthanne.**

Les résultats des contrôles effectués selon le STANDARD 100 by OEKO-TEX® Annexe 4, **classe de produit I**, ont été réalisés sur les articles susnommés et démontrent qu'ils respectent les exigences de l'écologie humaine du STANDARD 100 by OEKO-TEX®, actuellement définies dans l'Annexe 4 pour les articles pour bébés.

Les articles certifiés satisfont aux exigences de l'Annexe XVII de REACH (y compris l'utilisation de colorants azoïques, la libération du nickel, etc), à l'exigence américaine concernant la teneur en plomb totale dans les articles pour enfants (CPSIA ; à l'exception des accessoires fabriqués à partir de verre) ainsi qu'à la norme chinoise GB 18401:2010 (les exigences d'étiquetage n'ont pas été vérifiées).

Le titulaire de ce certificat, s'est engagé par une déclaration de conformité selon l'ISO 17050-1, d'utiliser le label STANDARD 100 by OEKO-TEX® uniquement sur les articles conformes à ceux initialement testés. La conformité est vérifiée par des audits.

**Le certificat CQ 567/1 est valable jusqu'au 31.08.2019**

Lyon, 05.02.2019

Richard MARTINETTI  
Responsable Service Certification OEKO-TEX®



# CERTIFICATE

## The company

**Teinture et Impression de Lyon**  
1960 Route de Frans  
69400 Villefranche sur Saône, FRANCE

is granted authorisation according to STANDARD 100 by OEKO-TEX® to use the STANDARD 100 by OEKO-TEX® mark, based on our test report  
**18-01789 / 18-03541 / 19-00167**

OEKO-TEX®  
CONFIDENCE IN TEXTILES  
**STANDARD 100**



CQ 567/1 IFTH

Tested for harmful substances  
[www.oeko-tex.com/standard100](http://www.oeko-tex.com/standard100)



## for the following articles:

### Commission bleaching, printing and finishing on cellulosic or blends woven and knitted fabrics:

- Reactive inkjet printing on cotton, viscose, Tencel, linen and their blends with or without polyester, silk or elastane,
- Reactive wash and fix printing on cotton, viscose, tencel and their blends with or without elastane,
- Pigment printing on cellulosic fabrics with or without silk and/or elastane.

The results of the inspection made according to STANDARD 100 by OEKO-TEX®, Appendix 4, **product class I** have shown that the above mentioned goods meet the human-ecological requirements of the STANDARD 100 by OEKO-TEX® presently established in Appendix 4 for baby articles.

The certified articles fulfil requirements of Annex XVII of REACH (incl. the use of azo colourants, nickel release, etc.), the American requirement regarding total content of lead in children's articles (CPSIA; with the exception of accessories made from glass) and of the Chinese standard GB 18401:2010 (labelling requirements were not verified).

The holder of the certificate, who has issued a conformity declaration according to ISO 17050-1, is under an obligation to use the STANDARD 100 by OEKO-TEX® mark only in conjunction with products that conform with the sample initially tested. The conformity is verified by audits.

**The certificate CQ 567/1 is valid until 31.08.2019**

Lyon, 05.02.2019

Richard MARTINETTI  
OEKO-TEX® Certification Center

